

Ressort: Sport

Niersbach sieht keinen Gegenkandidaten für Blatter

Berlin, 21.12.2014, 00:00 Uhr

GDN - Offenbar wird es doch keinen Uefa-Gegenkandidaten für Fifa-Boss Joseph Blatter geben. "Wir werden uns bezüglich des Wahlkongresses im Mai mit den Europäern abstimmen und sehen, ob es einen weiteren Gegenkandidaten zu Blatter gibt. Dafür gibt es aber im Moment noch keine konkreten Anzeichen", sagte DFB-Präsident Wolfgang Niersbach nach Angaben der Zeitung "Bild am Sonntag".

Niersbach unterstrich, dass der Einfluss des DFB bei der Fifa ohnehin begrenzt sei. "Ich kann immer nur darauf hinweisen, dass die Stimme des DFB schon stark wahrgenommen wird, aber bei einer Abstimmung genauso viel gilt wie die von Andorra oder Liechtenstein. Das unterschätzen viele, wenn es immer heißt, der DFB muss bei der Fifa auf den Tisch hauen." Bisher hatte nur der Franzose Jérôme Champagne seine Kandidatur angekündigt. Er wird aber nicht offiziell von der Uefa unterstützt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46721/niersbach-sieht-keinen-gegenkandidaten-fuer-blatter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com